

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

ACTIVITÉ D'ÉDUCATION CIVIQUE

Des élèves de l'école Harold-Napper jouent le rôle des élus municipaux

Brossard, le 4 avril 2024 – Une vingtaine d'élèves de 5^e et 6^e année du primaire de l'école Harold-Napper se sont rendus à l'hôtel de ville le 2 avril dernier afin de rencontrer la mairesse et d'en apprendre davantage sur le rôle des élus municipaux. C'est dans la salle du conseil municipal que s'est tenue l'activité où les jeunes étaient invités à siéger dans les chaises des élus pour la simulation d'une assemblée du conseil.

Mme Assaad était ravie de participer à cette activité visant à informer les élèves sur le rôle des élus au sein d'une ville et elle a profité de l'occasion pour leur mentionner l'importance du rôle des électeurs et de la démocratie au sein d'une société. Les élèves ont participé à une séance du conseil municipal fictive lors de laquelle ils devaient débattre sur certains points à l'ordre du jour conçu spécialement pour l'occasion. Mme Tina Del Vecchio, conseillère municipale du district 2, était également présente afin d'interagir avec les élèves.

« C'est toujours avec beaucoup d'enthousiasme que j'accueille les élèves des écoles sur le territoire puisque je crois qu'il est de notre devoir à titre d'élus, de parents et de professeurs, en tant que société, d'éduquer les jeunes à la citoyenneté. », a déclaré la mairesse Doreen Assaad.

Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée d'élèves de 5^e et 6^e année de l'école Harold-Napper et accompagnée de la conseillère municipale Tina Del Vecchio, district 2 (secteur B), du personnel de l'école, Marie-Josée Broudehoux, directrice adjointe, Sana Diwan, professeure de 6^e année et Kathy Katiuscia, accompagnatrice.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 brossard